
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner 
Sitzung am 25.01.2010. Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


